

Presidente de Ecuador ofende a mujeres que denuncian acoso (+Video)



Quito, 1ro feb (Telesur) El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, ofendió este viernes a las mujeres que denuncian acoso en el país, aludiendo que solamente recurren a la instancia cuando el hombre es "feo".

Es decir que el acoso es cuando viene de una persona fea. Pero si la persona es bien presentada de acuerdo a los cánones, suelen no pensar necesariamente en que es un acoso", expresó el presidente.

En un acto público con inversionistas y financieros a los que exponía su política de expansión económica, desde la Universidad Espíritu Santo, en Samborondón, cerca de Guayaquil, Moreno dijo que "los hombres estamos sometidos permanentemente al peligro de que nos acusen de acoso".

Aunque admitió que está bien que denuncien, aseguró que en ocasiones "en el acoso, se ensañan con aquellas personas feas", e igualmente se refirió a su persona indicando que con su edad de 66 años "ya no sería acoso, sino ocaso sexual".

Las palabras del jefe de Estado, causaron un gran revuelo en las redes sociales, generando todo tipo de reacciones entre las que abundan la indignación Nacional, especialmente organizaciones sociales y

feministas.

Según [@Lenin](#) Moreno las mujeres sólo denunciarnos acoso cuando el sujeto es “feo”.

Ahora tiene sentido por qué recortaron 876 mil dólares para la PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO: Nuestras vidas para esta gentuza no valen nada. [@MashiRafael](#)
pic.twitter.com/sn7KXIANQp

— Blanca López (@bytati_) [January 31, 2020](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213449-presidente-de-ecuador-ofende-a-mujeres-que-denuncian-acoso-video>



Radio Habana Cuba